
LA LETTRE G 

 

1) La lettre g se prononce [ʒ] quand elle se trouve devant les voyelles e, i et y. 

Exemple : Cette girafe n’a jamais vu de neige. 

 

 

La lettre g se prononce [ɡ ] quand elle se trouve devant les voyelles a, o et u. 

Exemple : J’adore les gâteaux car je suis très gourmand ! 

 

 

2) Pour que la lettre g se prononce [ɡ ] quand elle se trouve devant les voyelles e, i et y, il 

faut ajouter la lettre u après la lettre g. 

Exemple : On fait de la guitare en racontant des blagues. 

 

 

 

Pour que la lettre g se prononce [ʒ ] quand elle se trouve devant les voyelles a, o et u, il 

faut ajouter la lettre e après la lettre g. 

Exemple : Nicolas sautait du plongeoir et aspergeait tous les gens. 


